

Gym-Day Grosswangen, 27. Mai

Am Samstag, 27. Mai 2017, durfte der STV Büron den diesjährigen Gym Day in Grosswangen eröffnen. Die Vorführung fand bei strahlendem Sonnenschein und heissen Temperaturen statt. Mit viel Freude und Elan startete der STV Büron in die diesjährige Wettkampfsaison. Mit der Unterstützung des tollen Publikums zeigten die Gymnastikerinnen eine sehr gelungene Vorstellung.

Das Barreteam blieb leider etwas unter den Möglichkeiten und konnte die guten Trainingsleistungen am Wettkampf nicht optimal abrufen. Dennoch war es eine gute Erfahrung im Hinblick auf das kommende Turnfest.

Beim Wettkampfteil Schulstufenbarren gelang dem STV Büron ein hervorragender Auftritt. Die Turnerinnen überzeugten das Publikum mit zwei tollen Vorstellungen. Es resultierten die sehr guten Noten von 9.18 und 9.24. Dies führte in der Endabrechnung zum sensationellen 2. Rang. Die Freude bei den Turnerinnen und dem stolzen Leiterteam war dementsprechend gross.

Die Turnerinnen und Turner beim Schaukelring durften ihre Vorstellung unter freiem Himmel zeigen. Die Umstellung von der Halle zum Aussengestell ist gross, deshalb schlichen sich einige Unsicherheiten bei den Turnenden ein. Trotzdem kann auch diese Sektion wertvolle Erfahrungen für das Turnfest mitnehmen.

Das diesjährige Turnfest bestreitet der STV Büron am Zürcher Kantonaltturnfest in Rikon.